



pp奨学金
一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金

2022年度給付生からのハガキ (2022年7月)

pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2022年度、pp奨学金では33名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、一部をご紹介します。

| | |
|------------------|---------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 静岡県美容専門学校 美容科 |
|------------------|---------------|

8月・9月分の入金を確認しました、
ありがとうございます。
入学してから1学期が終わろうと
しています。学校生活にも慣れ、
友達もたくさんでき、充実した日々を
送れています。アルバイトでは
お客様に触らせてもらい技術を
磨いています。
今後ともご支援よろしくお願い致します。

| | |
|------------------|-------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 千葉大学・法政経学部・ 法政経学科・2年 |
|------------------|-------------------------|

拝啓
大暑の候、皆様におかれましては益々ご盛業の
段、お慶び申し上げます。
8・9月分の奨学金の振込を確認致しました
ので、ご報告致します。
現在はテストや課題に勤しみ、また昨月からの
猛烈的暑さも、オンライン授業が大半であることが
幸い、何とか体調を維持できております。
そして今月末には、3年ぶりの合同運行となる
「弘前ねぶたまつり」に参加するのめ帰省致します。
今年から微力ながら、団体の人員管理に携わり、
まつり成功のため尽力しております。
末筆ながら、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
7月25日 敬具



PP奨学金
一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金

2022年度給付生からのハガキ (2022年7月)

| | |
|------------------|---|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 東京都立大学大学院 システムデザイン研究科 機械システム工学域 博士前期課程1年 |
|------------------|---|

7月20日付けで奨学金8月・9月分の入金を確認いたしました。

6月末に福岡での学会(ポスター発表)と7月上旬にオンラインの国際学会(同じくポスター発表)を終えました。緊張しましたが、他大学の先生や学生、研究員と普段とは異なる議論ができ、とても刺激的でした。

前期月末のテストやレポートがこれからあるので引き続き頑張ります。

| | |
|------------------|----------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 学習院大学 人文科学 英語英文学専攻 修士1年 |
|------------------|----------------------------|

入金確認いたしました。ありがとうございます。

7月後半より授業(前期)が終わり、長期休暇中の課題に取り組んでいます。学部生の頃と違い課題をすべて英語で書くことになっており、難しいと感じましたが、いざ取り組むと日本語で文章を書くのとまた違った楽しさがあることを知り、後期は前期よりも発表やポスターに求めかけるレベルが高くなるので、休み中もう一度前期に学ぶことを振り返りたいと思います。また11月に学会に向けて修論のための参考文献を収集しています。



PP奨学金
一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金

2022年度給付生からの八ガキ (2022年7月)

| | |
|------------------|-------------------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 兵庫県立大学大学院・工学研究科 電気物性工学専攻・博士課程前期年 |
|------------------|-------------------------------------|

私は現在、研究活動、大学院の授業に加えて就職活動を行っています。中でも、研究活動に力を入れて取り込んでおり、3つのテーマを進めています。1つのテーマは「プラズマを用いた難加工材料へのナノ構造形成に関する研究」であり、この加工技術の産業応用を目指して研究を行っています。7/7にはこれまでの研究成果を核融合エネルギー連合講演会で発表しました。さらに、現在進めている研究内容について、9月の電気学会部門大会および、10月の国際学会で発表することを予定しております。

今、研究に力を入れて取り組むことができるのは、ご支援してくださっている方々のおかげでございいます。本当に感謝しております。誠にありがとうございます。今後とも、精進いたします。

| | |
|------------------|-----------------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 名古屋大学大学院 情報学研究科 知能システム学専攻 修士1年 |
|------------------|-----------------------------------|

いつもお世話になっております。
入金を確認いたしました。
私は大学院で世界モデルというものを利用した自動運転モデルの学習に取り組もうとしています。今月に研究テーマを変更したばかりのため、現在は世界モデルについての調査をしている段階です。
なかなか研究の先が見えてくず苦しい時期が続いていますが、夏季休暇の間もがんばります。



PP奨学金

一般社団法人パチンコ・パチスロ奨学金

2022年度給付生からの八ガキ (2022年7月)

| | |
|------------------|-------------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 名古屋大学大学院工学研究科 石研究科 修士課程2年生 |
|------------------|-------------------------------|

PP奨学金運営事務局様 8月・9月の振り込みを確認させて頂きました。日々のご支援誠にありがとうございます。6月と7月は自身にとってインプットの時期と捉えておりました。そのため各月において修士研究においては既往の研究の調査を、デザイン活動においては建築家の講演会の聴講を日常活動として自身の知識の集積を図る月としました。6月は世界的に活躍している建築家坂茂氏の講演会で、ウクライナの仮設避難所から見た社会と建築家の繋がりやデザインとプログラムの結びつきから生まれる人の命を繋ぐための建築について学びました。また、自身と同じくデザインと建築環境を学んだ後、明治大学の教授に就任した川島氏の講演会では、自身の考えと教授とのディベートを行わせて頂き、建設排土や空き家廃材の利用から見える環境問題へのこれからの取り組みについて理解を深めました。今後は夏季休暇に行われる建築デザインコンペに参加し、アウトプットを行いたいと考えています。

| | |
|------------------|-----------------------------|
| 学校・学部・ 学科名・学年 | 東京大学大学院医学系研究科 公共健康医学専攻1年 |
|------------------|-----------------------------|

お世話になっております。8・9月の入金を確認致しました。変わらぬご支援、いつもありがとうございます。東京生活が4か月と早くも過ぎようとしています。6月は就職活動を本格的に始めたり、寮での共同生活に頭を悩ませたりと、大きく生活やバンのゆとりに変化がありました。研究、授業、インターシップ準備、データサイエンス講座、アルバイト等、本当にたくさんの事が重なり、精一杯になっていました。気づけば東京に来る前と比べて体重が5kg減っていて驚きました。しかし今は無事立て直せたため、再度様々な活動に励んでいく所存です。一つ大きな決断としては、かなり苦渋の決断でしたが、アルバイトを辞めることにしました。受給している奨学金のありがたみを一層痛感いたしました。皆様のご支援あって生活だと、片時も忘れず真、直ぐ尽力して参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。